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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

在平日里，心中难免会有一些新的想法，往往会写一篇心得体会，从而不断地丰富我们的思想。
优质的心得体会该怎么样去写呢？下面我给大家整理了一些心得体会范文，希望能够帮助到大家
。

消防安全心得体会1000字篇一

火灾的发生是现实生活中最常见、最突出、危害最大的一种灾难，是直接关系到人民生命安全、
财产安全的大问题，所以我们要清醒地认识到“安全就是效益”、“消防工作是其他工作的保障
”，牢牢树立“安全第一”的思想，将安全生产工作放到尊重生存权、尊重人权的高度，本着对
社会，对公众负责任的态度，明确责任，狠抓落实。时刻做到居安思危，警钟长鸣，防患于未然
。

火魔无情，当我们被困在火场内生命受到威胁时，在等待消防救助的时间里，如果我们能利用地
形或身边的物体采取有效的自救措施，就可以让自己的命运由“被动”转化为“主动”，为生命
赢得更多的“生机”。火场逃生不能只能希望于“急中生智”，只有靠平时对消防知识的学习、
掌握和储备。危机关头，才能应付自如，从容逃离险境。所以我们一定要熟悉掌握灭火器材的使
用，火场逃生，人员疏散及自身自救的方法。

“只有绝望的人，没有绝望的处境。”当面对滚滚的浓烟和熊熊的烈火，保持良好的心态，镇静
自若尤为重要。因为只有保持平静的心态，才能冷静理智地去实施消防自救和逃生，就极有可能
拯救自己，甚而助救他人。反之，就会出现不辩方向，慌不择路，致使失去有利的逃生机会。

经过这次消防培训，使我对消防有了更进一步了解认识，在以后的工作生活中对消防设备设施存
在的问题可以及时纠正；当真正火灾到来时，我们一定要记住以下的原则：

1、“报警早，损失少”这是人们在同火灾做斗争中出来的一条宝贵的经验。

2、“边报警，边扑救”在报警的同时要及时扑灭初起之火。

3、“先控制，后灭火”在扑救可燃气体、液体火灾时，应首先切断可燃物的来源，然后争取灭
火一次成功。

4、“先救人，后救物”在发生火灾时，如果人员受到火灾的威胁，人和物相比，人是主要的，
我们应贯彻执行救人第一，救人与灭火同步进行的原则，先救人后疏散物资。
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5、“听指挥，莫惊慌”发生火灾时不能随便动用周围的物质进行灭火，因为慌乱中可能会把可
燃物质当作灭火的水来使用，反面会造成火势迅速扩大；发生火灾时一定要保持镇静，采取迅速
正确的措施扑灭初起火。这就要求大家平时加强防火灭火知识学习，积极参加消防训练，制定周
密的灭火，才能做到一旦发生火灾时不会惊慌失措。

消防安全心得体会1000字篇二

今天xx消防知识宣传中心xx宣教处的宣传员，对我们进行消防安全知识培训，通过这次学习，让
我深刻的认识到了消防安全的必要性和重要性，同时增添不少的见识和实际性理论知识，就参加
本次培训谈谈我个人的一点心得体会。

火灾的发生是现实生活中最常见的，因疏忽所引发的，危害的一种灾难之一，所以我们要时刻警
惕安全消防隐患及存在的问题和漏洞，彻底贯彻“安全就是效益”、“消防工作是其他工作的保
障”的精神，在消防安全工作中要警钟长鸣，做到居安思危，防患于未然，确保做到安全为天的
理念。

1、生活火灾。

（1）、生活中燃气软管老化。

（2）、乱拉电源线路，接线板超负荷使用。

（3）、使用大功率照明设备。

（4）、用纸张、可燃布料做灯罩。

（5）、乱扔烟头，躺在床上吸烟。

（6）、在室内燃放烟花爆竹；玩火等。

2、电气火灾。

（1）、电视机、电脑、充电器、电吹风乱接电源线路，造成电源短路、断路、接点接触电阻过
大、负荷增大。

（2）、购置的电器设备如果不合格，尤其电热器的使用不当都引发火灾的危险性的因素。

3、自然现象火灾。

（1）、雷电，它产生的电弧可成为引起火灾的直接火源，摧毁建筑物或窜入其他设备可引起多
种多样的火灾。

（2）、物质的自燃。

4、人为纵火。
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纵火都带有目的性，一般多发生在晚间夜深人静之时，有较大的危害性。

1、当面对火灾时，要保持镇静，及时拨打报警电话119，要准确汇报时间、地点、火情范围。

2、用被子或者其他绝缘空气物体来自救和帮助别人逃生，了解逃生的方向是否可行。

3、在室内要采取趴在地上，用湿毛巾捂住口鼻保持呼吸，等待救援。

1、灭火方法。

（1）、冷却灭火法。

（2）、隔离法。

（3）、窒息法。

（4）、抑制法。

2、家中配备必要的消防器材，时刻防范火灾。

在这一个多小时的学习培训中，使我受到了很大的启迪，开拓了思维，同时也掌握了许多消防知
识，隐患险于明火，防范胜于救灾，责任重于泰山，我们要时刻做到居安思危，警钟长鸣，防患
于未然。

消防安全心得体会1000字篇三

通过这次对消防法规和消防实用知识的学习，对消防工作有了一定的了解，也把握了一些消防安
全工作的基本理论知识。对此，主要有以下几点体会：

火灾带来的危害，人人都懂，但在日常工作中却往往被忽视，被麻痹，侥幸心理代替，往往要等
到确实发生了事故，造成了损失，才会回过头来警醒。这就是因为没有把防范火灾的工作放在第
一位所导致的。“隐患险于明火，防范胜于救灾，责任重于泰山”这十八个字是江泽民同志二十
多年前提出的，至今仍是消防安全治理的主旨所在。而做好预防工作的要害就在于提高对这项工
作的重视程度，在校园中，应该以消除火灾隐患、提高防火意识为目的，不作口头文章，以实际
行动和措施来切实做好消防安全工作。

由于有些工作涉及到易燃易爆化学品等高危险物质，校园内部对火灾隐患已经有了一定的防范意
识，但通过这次培训，发现现有防范意识程度还是不够的。不论是一线工作人员还是治理人员，
都应对岗位和部门可能涉及到的火灾风险和消防通道等消防相关设施有充分的了解。不论是火灾
高危险岗位人员还是其他人员，都应该定期接受相关专家的消防安全教育培训，内容包括：有关
消防法规、消防安全制度、保障消防安全的操作规程；各部门各岗位的火灾危险性和防火措施；
各种消防设施的性能、灭火器材的使用方法；报火警、扑救初起火灾和自救逃生的知识和技能等
。

第一是要“抓重点”。涉及到易燃易爆设备和物品的部门除了定期的培训之外，还要经常组织进
行防火检查，发现火灾隐患，要记录在案并及时研究整改。组织建立义务消防队，不仅可以及时
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扑灭前期火灾，更重要的是通过义务消防队的组织，将消防意识和技能深入到重点部门的各方各
面。

第二是要“抓薄弱”。相对消防安全隐患少的地区往往是最轻易被忽略的地区，但相对安全隐患
少并不代表没有安全隐患。消防安全隐患和生产安全隐患不同，后者只会发生在特定的时间和地
点，但前者却可能出现在校园的每一个角落。

第三是要“抓细节”。千里之堤，毁于蚁穴。火灾的防范要从大处着眼，但应该从小处做起。细
节不轻易引人注重，如老化的绝缘材料、放错了位置的废纸篓等。但几乎所有的重大事故都是由
于起初的“不注重”、“不小心”引起的，这些轻易被忽略的细节很轻易成为小事故的放大器，
使得星星之火由此而燎原。

消防安全心得体会1000字篇四

在我们的仔细聆听中，我们期盼已久的培训学习在我们的恋恋不舍中敲响了结尾的钟声。对于这
几天的培训课程，我想我只能用受益匪浅这四个字来形容了。老师们的博文广识、生动讲解、精
彩案例无不在我的脑海里留下了深刻的印象，我只恨自己才疏学浅、文笔糟糕，不能够将所有的
感触都通过文字显然于纸上。但是我还是尽力绞尽脑汁，以祈求能将培训完后心中所想所获能表
达出来。生产安全培训学习心得体会安全生产学习心得体会此次精彩的培训学习主要心得有以下
几个方面：

这次培训学习，花了很大一部分时间去学习生产安全、交通安全和消防安全的知识，因为安全是
人们非常重视的东西，人们通常会把安全放在首位，也就是我们经常说的安全第一。

虽然平时我们也学习过一些安全方面的东西，并参加过消防演习等活动，但并没有这么系统的，
并联系我们以后的工作岗位进行培训过。通过这次培训学习，了解了涟钢的诸多会发生不安全事
故的因素，甚至有的达到了恐怖的程度，这次我们学习了该怎么去预防它，避免它，并杜绝它，
让我们以后能好好的在工作岗位上保护自己。对于交通和消防方面，了解了很多交通方面和消防
方面的知识，让我们以后能更好的远离危险。坚决将我国的安全生产方针-
安全第一、预防为主、综合治理-贯彻到底。

想来自己真的应该感到惭愧，虽然在xx长大，却还真的不是很了解涟钢。对xx的建厂历史，产量
，规模，所经历的种种，以至于钢铁的铸造过程，我都是一知半解。通过这次的培训学习，终于
知道了涟钢老一辈工人既然是将1958年的年产5万吨的小钢铁厂发展到现在的450万吨（不含集团
其他公司）的大型钢铁厂，历经50年不衰，而且还在蓬勃发展，并多次获得了不少全国性奖项。
而且还知道了炼钢的工艺过程，知道了炼钢最开始是从焦化、烧结开始，经历了不少中心环节，
克服不少困难，最后通过轧钢厂将我们需要的钢材制造出来。并知道了涟钢有着比较复杂的组织
结构，让我们一时一下消化不了，不过我想这个在我们以后的工作中很快会清楚的，为了我们能
更好在涟钢发展，我想我们也应该主动的去了解这些的。

这次培训还专门安排了一个上午来给我们培训礼仪与修养的知识。在这次课上，我学到了应该如
何发挥自己的情商，处理好与他人的关系。如何让自己以后的一言一行更加具有素质与修养。让
自己在为人处事方面慢慢走向成熟与稳重。

给我们做了精彩的谈话，告诉我们以后在涟钢应该怎么好好的去工作。主要是要靠自己的聪明才
智，勤奋刻苦，细心严谨的态度，这样才能慢慢在工作中磨练自己，成长自己。
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学习是可贵的，培训是精彩的。通过这次可贵而精彩的培训学习，我们向涟钢更进了一步。感叹
与憧憬之余，我想我们只有靠自己的聪明与才智、努力与勤奋去建设好涟钢，为我们的涟钢更好
的发展贡献自己微薄的力量。

更多 范文大全 请访问 https://xiaorob.com/zhuanti/fanwen/
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